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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Rencontre virtuelle  
Le 22 juin 2021 18h 

 
 

  

 

 

 
 

Présences Absences 

Karine Morissette 

Michel Ruel 

Natalie Lachapelle 

Nathalie Bourgon  

Chantal Grégoire  

Isabelle Lavallée 

Marianne Audette-Chapdelaine 

Caroline Verner  

Steeves Proteau 

Ève Lamontagne 

Sandra Lafond-Côté 

Jean-François Ross 

n/a 

 
 

1.Ouverture de la réunion 
La rencontre débute à 18h06 
 

2.Adoption de l’ordre du jour 
Ajout: On ajoute un point sur les normes et modalités au point 6. 
Mot du partenaire externe – Absente  
 
Proposé par : Isabelle Lavallée Secondé par : Steeves Proteau 
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité 
  

3.Adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 mai 2021 
Suivi et correction : C.É. extraordinaire par courriel était lié à la résolution no 17 (et non 
16). 
Correction d’une erreur: au point 9, remplacer le nom de Nathalie Bourgon pour celui 
de Natalie Lachapelle. 
 
Proposé par : Ève Lamontagne  Secondé par : Chantal Grégoire 
Le procès-verbal corrigé est adopté à l’unanimité. 
 

4. Parole au public 
Aucun public 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 

École de la Rose-des-Vents 



5. Rapport annuel 
Présentation du rapport annuel 2020-2021 par la présidente Mme Verner. 
 
Proposé par : Steeves Proteau  Secondé par : Sandra Lafond 
Le rapport annuel est adopté à l’unanimité   

   Résolution 2020-2021-18 
         

6. Normes et modalités 2021-2022 
Mme Morissette nous présente les normes et modalités telles que prévues dans le Plan 
de relance pour la réussite éducative : l’éducation au-delà de la pandémie du Ministère 
de l’Éducation du Québec. 

 

7. Budget 2021-2022 
Présentation du budget prévisionnel de l’établissement par la directrice Mme 
Morissette. 
 
Proposé par : Steeve Proteau   Secondé par : Ève Lamontagne 
Le budget 2021-2022 est adopté à l’unanimité. 

Résolution 2020-2021-19 
 

8. Fonds à destination spéciale 
Présentation d’une résolution afin de déposer les argents recueillis lors de la campagne 
de financement Dîner-pizza 2020-2021 dans un fonds à destination spéciale pour 
l’aménagement de la cour d’école. 
 
Proposé par : Natalie Lachapelle  Secondé par : Chantal Grégoire 
La résolution pour fonds à destination spéciale a été approuvée à l’unanimité.  
 

Résolution 2020-2021-20 
 

 

9. Formulaire de consentement agenda 
Présentation du formulaire de consentement pour l’AGENDA 2021-2022 par la 
directrice Mme Morissette. 
 
Proposé par : Steeves Proteau   Secondé par : Isabelle Lavallée 
Le formulaire de consentement a été approuvé à l’unanimité. 

Résolution 2020-2021-21 
 

10. Journées pédagogiques SDG 21-22 
Mme Nathalie Bourgon, technicienne au SDG, nous présente des idées d’activités à 
offrir aux élèves l’an prochain. La plupart des contrats seront à confirmer à l’automne 
lorsque le service de garde aura une meilleure idée du nombre d’inscriptions et des 
restrictions en vigueur. 
 
La journée pédagogique du 17 septembre sera un mur d’escalade au coût de 1400$ 
pour 4 heures. Il y aura des discussions pour se joindre à l’Orée-des-bois et l’activité 
serait annulée en cas de pluie. 

 
Proposé par : Jean-François Ross   Secondé par : Steeves Proteau 
L’activité prévue lors de la journée pédagogique du 17 septembre 2021 est approuvée 
à l’unanimité. 

Résolution 2020-2021-22 



 

11. Mot des enseignants 
Mme Chantal Grégoire, M. Michel Ruel et Mme Natalie Lachapelle racontent la fébrilité 
et le succès des activités spéciales qui soulignent ces jours-ci la fin de l’année scolaire : 
visite de la marionnette Tortue Berlue, visite des élèves du préscolaire en première 
année, visite des projets et œuvres réalisées par d’autres classes, et activités spéciales 
pour les finissants.  
 

12. Mot du personnel professionnel 
Mme Isabelle Lavallée explique que son local a fait office de galerie d’art, les enfants 
ont été émerveillés de voir toutes les créations. Il y a eu une belle sortie à Arbraska ce 
matin pour les finissants. 

 

13. Mot du service de garde 
Mme Nathalie Bourgon raconte que les chaleurs des derniers jours ont été rafraichies 
par des distributions glacées. Elle est très satisfaite du service du traiteur Mazzola. L’an 
prochain, le service de garde mettra en place des coupons pour communiquer aux 
parents si leur enfant a apprécié ou non le repas choisi. Il y aura une fête pour 
souligner la retraite de Mme Suzanne.  
 

14. Mot du comité de parent 
Le comité de parent a révisé les politiques de règles d’octroi de contrats pour s’ajuster 
à la nouvelle réalité du travail en virtuel. L’école de la Rose-des-Vents s’est distinguée 
par la participation maintenue de l’OPP tout au long de la pandémie. 
 

15. Mot de l’OPP 
Il y aura une petite soirée pour souligner la fin de l’année le 24 juin. Des discussions 
sont en cours pour débuter la préparation de l’an prochain.  
 

16. Mot du partenaire externe 
Absent. 

 

17. Mot de la direction 

• Mme Morissette présente certains mouvements au sein de l’équipe, notamment 
en lien avec l’ouverture d’une troisième classe de maternelle 5 ans l’an prochain.  

• Le 23 juin, il y aura une haie d’honneur pour les finissants de 6e année, toutefois, 
sans rassemblement et avec seulement la présence des parents. 

• Les plans d’interventions ont été révisés en mode virtuel, cela s’est très bien 
passé avec une bonne participation des parents.  

• Le lancement des clips du projet « On tourne contre l’intimidation » auquel 
certains élèves ont participé aura lieu le 27 juin, au Starcité. Les clips seront 
remis aux intervenants externes et TES.  

• L’entreprise Go Élan viendra poser la nouvelle glissade le 28 juin.  

• L’entreprise Clôture Régionale a eu le mandat pour la clôture et viendra faire 
l’installation en juillet.  

• Les derniers diplômes ont été remis aux élèves ces derniers jours sous le thème 
de la valeur de l’ouverture. Cela a permis de souligner la collaboration et 
l’adaptation exceptionnelles des élèves, notamment en lien avec les consignes 
changeantes en cours d’année. 

• Tout un défi a été relevé cette année, avec 7 nouvelles personnes qui se sont 
jointes à l’équipe : Karine Fournier Courchesne, Mireille Piché, Édith Sarasin 
Plouffe, Marie-Josée Bédard, Valérie Desrosiers, Justine Francoeur, Lucie 
Barbotin. Mme Morissette souligne leur travail exceptionnel et remercie l’équipe 



de les avoir si bien accueillies. L’école a accompli énormément, dans des 
conditions difficiles, et tout le monde a embarqué.  

• Mme Morissette remercie les parents et le C.É. pour leur collaboration et leur 
soutien.  

 
 

18. Varia 
Aucun 
 
 

19. Levée de l’assemblée 
La rencontre se termine à 19h35 
 
Proposée par : Steeves Proteau  Secondée par : Jean-François Ross 
La levée de l’assemblée est approuvée à l’unanimité. 
 
 
 
Secrétaire de rencontre :  Marianne Audette-Chapdelaine 


